

# Santa Marta crea una nueva pista deportiva de baloncesto en la urbanización Valdelagua

El Ayuntamiento atiende las demandas de los vecinos de la zona para convertir la antigua cancha de hockey y darle más uso

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino continúa con su apuesta por el deporte y fomentar la práctica de las distintas modalidades entre los vecinos para llevar una vida saludable, dotando al municipio de nuevas y modernas instalaciones reparadas por las distintas zonas del casco urbano y de las urbanizaciones.

En esta ocasión, los responsables municipales se han centrado en la zona deportiva de Valdelagua, donde se ha transformado la antigua pista de hockey situada en la calle Sota y propiedad de la urbanización, y se ha creado una nueva cancha de baloncesto.

Un cambio realizado tras atender las demandas y peticiones de los vecinos, dado que la pista de hockey no tenía mucho uso y reclamaban una de baloncesto, al ser un deporte más practicado y que cuenta con mayor número de aficionados. De esta manera, el Ayuntamiento ha procedido, de acuerdo con el presi-

dente de la urbanización, Miguel Martín, al cambio y repintado de líneas para adaptar la pista a las nuevas medidas y se han colocado dos canastas a ambos lados con un tablero de metacrilato.

La concejal de Deportes, Silvia González, asegura: "Los vecinos nos demandaron a través del presidente de la urbanización que se pudiera utilizar esta cancha, que estaba en desuso, para otros fines con los que gozara de un mayor aprovechamiento y consideramos que como en nuestro municipio hay un gran número de personas que practican este deporte se podría transfor-

mar en una pista con canastas para el mismo, teniendo en cuenta también que las medidas de este recinto la convertirían en la opción más viable".

Así, esta nueva pista de baloncesto completa las dotaciones de esta amplia zona deportiva y de ocio que une y comparte Valdelagua con Átyka, Aldeberán y Villas de Valdelagua, para intentar cubrir las necesidades de los numerosos vecinos, sobre todo niños y jóvenes, que practican baloncesto. Un deporte que cuenta además de las pistas repartidas por distintos espacios del municipio, con el pabellón María Santos, específico para este deporte.

La apuesta por convertir al municipio en la ciudad del deporte y la cultura es el objetivo del Ayuntamiento, por el que está transformando la imagen exterior del mismo y dotándolo de nuevas y modernas instalaciones públicas para uso y disfrute de todos los vecinos.



Los responsables municipales y de la urbanización, en la nueva pista. | ENE

## LOS DATOS

### Esfuerzo inversor para fomentar el deporte

Desde la anterior legislatura, el Ayuntamiento de Santa Marta destina una parte importante de su presupuesto a crear nuevos espacios deportivos y atender así las crecientes demandas de los vecinos cada vez más aficionados a la práctica deportiva. Además, de renovar y acondicionar cada año, las dotaciones más deterioradas.

### Instalaciones para todos los vecinos

Las instalaciones deportivas se encuentran repartidas por el casco urbano y las urbanizaciones, pensadas para el uso de todos los vecinos y que todos se sientan parte del municipio. De ahí que en los últimos años se haya dotado a las urbanizaciones de más zonas de ocio.

# 3.000 kilómetros en Peñaranda a favor del Fondo de Alimentos

La iniciativa solidaria se realizará el día 28 y ya están abiertas las inscripciones

TRISOL | PEÑARANDA

NADA menos que 3.000 kilómetros andando, corriendo, en bicicleta o nadando son los que se quieren sumar el próximo día 28 con un reto solidario propuesto por el club de triatlón 37300 y el Ayuntamiento de Peñaranda a favor del Fondo de Alimentos.

Desde las 09:00 a las 21:00 horas de ese día, que además coincide en domingo, cualquier persona que lo desee podrá colaborar para ayudar a las personas que más lo necesitan y que en estos meses de pandemia del COVID-19 han duplicado las cifras de atención en el departamento municipal de Servicios Sociales.

"El importe íntegro de las inscripciones de tres euros por participante será donado a los Servicios Sociales del Ayuntamiento para el Fondo de Alimentos local y para comprar productos de primera necesidad que también hacen falta más allá de lo que se recibe por donaciones",

explicó la concejala de Deportes, Pilar García.

La iniciativa solidaria tendrá, también, un vertiente de ayuda al comercio local ya que entre todos los inscritos se sortearán regalos y vales a canjear en los establecimientos peñarandinos que también colaboran.

"Tenemos ya material deportivo donado por clubes y asociaciones y algunos comercios en lugar de aportar trofeos o regalos como ha sucedido en otras pruebas lo harán con vales y así apoyamos también la reactivación del sector tras los duros meses de la pandemia", añadió.

Por su parte Lucía García, presidenta del club de triatlón 37300, animó a "aportar cada uno su granito de arena en esta causa y participar" en un reto al que se ha invitado a otros clubes deportivos de la comarca, de la provincia y del resto de España.

Aquellas personas que por alguna razón no puedan realizar ninguna de las modalidades establecidas como son caminar, co-



Roberto Pérez, Pilar García y Lucía García, en la presentación. | TRISOL

Los participantes en el reto podrán sumar kilómetros andando, corriendo, nadando o en bicicleta desde las 09:00 a las 21:00 horas

rrear, nadar o bicicleta podrán colaborar de la misma manera con la aportación, pinchando en el enlace del dorsal 0.

Roberto Pérez, miembro del club de triatlón 37300, avanzó que "este año nos hemos marcado el reto de 3.000 kilómetros pero la intención es irlo haciendo más largo en años sucesivos y animamos a la participación pero siempre respetando las distancias y horarios que estén en vigor ese día".

Las inscripciones ya están abiertas en la página web [www.orycrosport.com](http://www.orycrosport.com).

# La residencia de Macotera asegura que la tasa COVID de 85 euros al mes es voluntaria

TRISOL | MACOTERA

El grupo empresarial que gestiona, entre otras, la residencia de mayores Santa Ana de Macotera salió ayer al paso de la polémica suscitada por la aplicación de una tasa COVID de 85 euros al mes por residente asegurando que se trata de una aportación económica "voluntaria y temporal".

Desde el mencionado grupo se explica que es una "aportación económica con el objetivo de hacer frente a la situación para la que ya hemos invertido más de tres millones de euros. En concreto hemos comprado EPIS y sistemas de protección y hemos impulsado medidas de limpieza y desinfección diaria de todos los espacios de nuestros centros. Con el mismo objetivo, hemos reforzado nuestro sistema de compras para asegurar stock de seguridad en material sanitario y alimentario, para estar preparados ante un posible rebrote", señalan.

Varios de los familiares siguen, a pesar de todo, reclamando que se detallen todos esos gastos y reiteran su malestar por la medida.